
J UNTA MUNICI P AL EL RABAL 

ACTA DEL PLENO DE CONSTITUCIÓN DE LA JUNTA 


MUNICIPAL EL RABAL 


CELEBRADO EL DÍA 3 DE OCTUBRE DE 2019 


En la Inmortal Ciudad de Zaragoza, a las 19 horas y 15 minutos del día 3 de octubre de 2019 
previa convocatoria al efecto, se celebra la sesión Ordinaria de Constitución del PLENO DE LA 
JUNTA MUNICIPAL EL RABAL, del Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza, en su sede de calle 
Perdiguera, 7, bajo la Presidencia de D. Javier Rodrigo Lorente, Consejero de Participación y 
Relación con los Ciudadanos y Da. Lola Ranera Gómez, Concejala-Presidenta y con la asistencia 
de Vocales y representantes de Asociaciones de Vecinos del Distrito, que se reseñan a continuación. 

ASISTENTES: 

D. Javier Rodrigo Lorente, Consejero de Participación y Relación con los Ciudadanos 

Da Lola Ranera Gómez, Concejala-Presidenta 

VOCALES: 
O. José María Rodrigo Ramos, VOCAL P.S.O.E 

Da Cristina Martinez Plou, " " SECRETARIA: 

O. Sergio Muñoz López, " " Da Marisa Rodrigo Cenis 
O. Agustín Gavín Blasco, " " 

Da Ma Carmen Pinos Borque, P.P. 

Da Oebora Carbonell García, " 

O. Carlos Noguera Fernández, CIUDADANOS 
O. Javier Gimeno Martínez, ZARAGOZA EN COMÚN 
Da MaJosé Escribano Julián, PODEMOS-EQUO 
ASOCIACIONES DE VECINOS: 
O. Javier López Barranco, AW. VAOORREY 
O. Miguel Allué Escolano, AW. ZALFONAOA-CAITASA 
Da Esther Blasco Crespo, AVV. BALSAS DE EBRO VIEJO 
O. Carlos Masa, en sustitución de O. Raúl Gascón Calavia, AW. BARRIO JESÚS 
O. Rafael Tejedor Bachiller, AVV. Tío JORGE- ARRABAL 
O. Juan A Andrés Pinilla, AW. LA JOTA 
O. Luis Aragües Montañés- AW. ARRABAL-DESPIERTA 
AUSENTE JUSTIFICADO: 
O. Jesús Manero García. VOCAL CIUDADANOS 

ORDEN DEL DIA: 

ÚNICO: Constitución del Pleno de la Junta Municipal El Raba!. 

Toma la palabra la Presidenta dando la bienvenida a los asistentes, y comenzando así la 
sesión constitutiva del Pleno de la Junta Municipal el Raba!' La Secretaria , da lectura al siguiente 
DECRETO DE NOMBRAMIENTO. DEL ÁREA DE PARTICIPACIÓN Y RELACIÓN 
CON LOS CIUDADANOS: 

El Área de Participación y Relación con los Ciudadanos, Servicio de Distritos, nos 
comunican el siguiente siguiente DECRETO: 

PRIMERO.- Nombrar Vocales de la Junta Municipal El Rabal, a las siguientes personas: 
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En representación del Grupo Municipal Socialista (PSOE): 

D. Sergio Muñoz López 

D. José María Rodrigo Ramos 


D" Cristina Martínez Plou 


D. Agustín Gavin Blasco 

En representación del Grupo Municipal Popular (PP): 

D" Carmen Pinos Borque 

D" Debora Carbonell García 

En representación del Grupo Municipal Ciudadanos-Partido de la Ciudadanía: 
D. Carlos Noguera Femández 

D. Jesús Manero García 

En representación del Grupo Municipal Zaragoza en Común: 

D. Javier Gimeno Martínez 

En representación del Grupo Municipal Podemos-Equo 

D" Maria José Escribano Julián 

SEGUNDO: Este nombramiento, en cuanto a los requisitos que deben reunir las personas para 
ser miembros de las Juntas Municipales, así como la duración del cargo de Vocal, estará sujeto a lo 
dispuesto en el artículo 17 del Reglamento de los Órganos Territoriales y de Participación 
Ciudadana del Ayuntamiento. 

TERCERO: El presente Decreto, que entra en vigor en el día de su firma, se notificará 
personalmente a los interesados, a los Grupos Municipales, a la Junta municipal El Rabal y a la web 
municipal. 

La Presidenta declara constituida La Junta Municipal y presenta al Consejero de 
Participación y Relación con los Ciudadanos Javier Rodrigo Lorente, al que le da las gracias por 
su presencia en este Pleno de constitución que preside. 

Javier Rodrigo Lorente (Consejero de Participación): Da las gracias a la Presidenta, la 
bienvenida a todos/as y la enhorabuena a los nuevos vocales de la Junta Municipal El Rabal, 
muchos de ellos repiten como vocales, y al resto de los nuevos les pide el mayor de los esfuerzos y 
la mayor de las dedicaciones, puesto que el trabajo que se hace desde las Juntas es auténtico, del 
que ha tenido la fortuna de disfrutar no solo como vocal de la J.M. Actur. Continúa indicando que 
esta Junta está en muy buenas manos teniendo como presidenta a Lola Ranera, que se lo curra como 
nadie. Considera que el protagonismo de hoyes de los vocales, las asociaciones y los vecinos de el 
Rabal que participan en las comisiones, reali zan actividades y les da las gracias a todos deseándoles 
todo lo mejo en estos próximos cuatro años y confiando en que puedan llevar a cabo todas las 
solicitudes, reivindicaciones y actividades que quieran realizar de la mejor forma posible. 

La Presidenta da la enhorabuena a los nuevos vocales, a la vez que agradece a los 
vocales salientes, con la presencia de Lola Bescos (ex-vocal P.P.), por su generosidad en el trabajo 
desarrollado, y aún habiendo habido confrontación en temas políticos no lo ha habido en lo personal 
y por lo tanto gracias por anteponer el distrito a los intereses de partido. 

2 



JUNTA MUNICIPAL EL RABAL 

Antes de dar la la palabra a los nuevos vocales la Presidenta les desea toda la suerte del 
mundo, porque además en tanto en cuanto haya éxitos en su gestión, habrá éxitos en el Distrito, y 
así serán de la ciudad y de los ciudadanos, y por su parte tendrán toda la colaboración del mundo 
para construir un mejor barrio. Sigue animando a todas las asociaciones para que sigan con su 
trabajo. Somos unos privilegiados en este Distrito de tener el barrio que tenemos, les pide que sigan 
trabajando y que aquí la van a tener para lo que necesiten. 

En los próximos días, pasadas las fiestas del Pilar, nos sentaremos los vocales para dar una 
pensada de como queremos organizarnos. El día 15 hay una invitación del Consejero que luego 
trasladaremos, y el próximo domingo es el acto de Entidades Ciudadanas al que ha invitado el 
Ayuntamiento, yen la medida de lo posible si podéis asistir, estaríamos encantados. 

A continuación toman la palabra los nueve vocales presentes: 

Carlos Noguera Fernández (Ciudadanos): Se presenta como una persona nueva pero con mucho 
interés y quiere mejorar el lugar donde vive él y su familia. 

Carmen Pinos Borgue (P.P.): Es su segunda legislatura y quiere agradecer a su compañera Lola 
Bescós, presente en la sala todo lo que le ha enseñado y lo que le ha ayudado durante estos cuatro 
años. Decir que como en la legislatura pasada, tienen su correo y su teléfono para ayudar en todo lo 
que puedan necesitar, si así lo hizo cuando su partido estaba en la oposición, ahora mucho mas. 

Debora Carbonen García (P.P.): Vive en VadolTey, es nueva como vocal, está acabando su 
carrera de Gestión y Administración pública y está encantada de estar aquí, deseando comenzar a 
trabajar. 

José María Rodrígo Ramos (P.S.O.E.): Otra nueva legislatura y con ganas renovadas. En estas 
últimas elecciones nos hab¿is dado mas confianza, con lo que tienen mayor número de vocales y 
van a tener que trabajar mas y como siempre. 

Crístina Martínez Plou (P.S.O.E.): Es su segunda legislatura, está a disposición de todos para lo 
que necesiten y tienen su contacto o lo pueden pedir. 

Sergio Muñoz López (P.S.O.E.): La legislatura pasada fue el representante de los jóvenes, la 
situación es diferente pero las ganas siguen siendo las mismas. 

Agustín Gavin Blasco (P.S.O.E.): No es la primera vez que está en una Junta Municipal, ya 
estuvo con el Alcalde Ramón Saínz de Baranda, siendo Concejal-Presidente Miguel Allué. 

Javier Gímeno Martinez (Zaragoza en Común): Es vecino del barrio Jesús, tiene ganas de 
colaborar en el barrio, considera que van a ser cuatro años en los que se van a invertir las 
prioridades del Ayuntamiento y del Gobierno Municipal, donde antes era prioritaria la inversión y 
el apoyo a los barrios obreros como este, ahora seguramente las prioridades van a ser otras, y por 
tanto no quieren que los proyectos se queden en los cajones por lo que habrá que pelear duro y 
movilizarse, se pone a disposición para apoyar y contribuir en la movilización y el trabajo diario. 

María José Escribano Julián (Podemos-Eguo): Viene de la Junta directiva de la A.VV. Picarral
Salvador Allende, está encantada de trabajar en barrios y quiere ahora ampliar al distrito y como ha 
dicho su compañero aquí estarán. 

La Presidenta indica que cada Asociación de Vecinos tendrá que comunicar quien es 
el representante en el pleno. También como dice el reglamento de participación ciudadana 
tendremos que elegir: representante por todas las AMP AS. Por todas las Asociaciones Juveniles. 
Por todas las Asociaciones de Mayores. Por todas las Asociaciones de Empresarios y 
Comerciantes. Y por el resto de Entidades Ciudadanas. 
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Se producen las siguientes intervenciones: 

A.VV. Vadorrey: Traerán en estos cuatro años como siempre, todas sus reivindicaciones. 

A.VV. Zalfonada-Caitasas: Les desea suerte y que trabajen cuanto mas mejor por el distrito, 
considerando que este es un trabajo duro. 

A.VV. Balsas de Ebro Viejo: Da las gracias por el servicio que hacen en el barrio. 

A. VV. Barrio Jesús: Da la bienvenida y les desea suerte a los nuevos vocales y les pide que estén 
pendientes de las necesidades y reivindicaciones de los barrios. 

A.VV. Tío Jorge-Arrabal: A los nuevos vocales les dice que tendrán suerte con la colaboración 
por parte de la oficina administrativa y comenta el estado de las subvenciones, les da la 
bienvenida, e indica que hay muchas cosas pendientes y no les gustaría que pasase como lo de la 
semana pasada que se han convertido en partidas "tapa agujeros", otras partidas sin ejecutar como 
es (parque Tío Jorge, Estación del Norte, etc.). 

A.VV. La Jota: Felicidades a los nuevos vocales y a la Presidenta Lola Ranera, lo que sí les 
gustaría es que las comisiones tuviesen mas frecuencia que en la legislatura pasada, también se 
queja de la situación que ha habido con los presupuestos, en la Jota se han quedado sin nada. 
Bienvenidos y están a su disposición. 

A.VV. Arrabal-Despierta: Decirles que hemos sido un distrito ninguneado en cuanto a partidas 
presupuestarias se refiere y les da la bienvenida. 

Begoña Torres Mendoza (Representante del resto Entidades en anterior legislatura): Les da la 
bienvenida y aquí está para cualquier cosa que puedan necesitar. 

En representación de la A.VV. Ríos de Aragón interviene M' Luisa Gómez que dice que a pesar 
de no tener representación de su barrio esperan ser atendidos como lo han sido hasta ahora. 

La Presidenta señala que vamos a darnos un poco de tiempo porque muchos de los vocales son 
nuevos y tienen que ponerse poco a poco. 

Interviene Azucena Diez - Jefa de Servicios Sociales comunitarios zona Arrabal, que se pone a 
disposición de todos para colaborar. 

La Presidenta indica que tenemos un reto entre todos, es un distrito del que hemos 
conseguido en los últimos años que no se quede al margen, que sea casi el centro de la ciudad, 
vosotros sabéis hacer barrio como los que mas y como los mejores, tenéis mucho sentimiento de 
identidad, evidentemente tenemos retos importantes, tenemos una explanada de la Estación del 
Norte a la que hay que darle una solución, tenemos una riberas de las que tenemos que volver a 
sentirnos orgullosos como lo estuvimos en su momento, tenemos edificios importantes como es la 
casa del Director, tenemos necesidades en los barrios, tenemos que completar el mapa de 
oportunidades que tenemos en el Casco histórico, tenemos un Picarral que también tiene solares y 
espacios. Tenemos un Consejero de Participación que hoy está presente en este pleno y que tiene 
muchas ganas de estar a la altura, de darle una vuelta a la participación ciudadana, hay que hacer 
una reflexión acerca de los presupuestos participativos, de como queremos encarar la participación 
en el siglo XXI, que es lo que está pasando en las asociaciones, tenemos muchas cosas que pensar 
entre todos. 
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Finalmente el Consejero de Participación y Relación con los Ciudadanos Javier Rodrigo, 
indica que para completar este pleno de constitución de la Junta Municipal el Rabal y viendo los 
diversos perfiles de los vocales, la juventud, la experiencia, con las ganas que traen todos y 
pi lotados por una magnífica Presidenta Lola Ranera, de la que dice que ya hace cuatro años cuando 
comenzó a frecuentar las distintas Juntas de Distrito "se me caía la baba", y por la que sigue 
manteniendo la admiración personal y fruto de ello son los años que lleva y los que le quedan. 
Muchísima suerte, cree que este Distrito estará en los "top de los Distritos", por lo que anima a 
aprovecharlo y a luchar, porque desde el Área de Participación Ciudadana se les escuchará y 
tendrán las puertas abiertas todos los días. 

Sin más asuntos que tratar la Presidenta levanta la sesión siendo las 20:11 horas 
del día de la fecha . 
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